

# 24Jam

## Perubahan Yang Menyentuh Hati, Warga Binaan Rutan Balikpapan Temukan Tujuan Hidup Baru Dengan Memeluk Islam

GALIH WICAKSONO - [BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID](http://BALIKPAPAN.24JAM.CO.ID)

May 6, 2024 - 12:07



Balikpapan – Di tengah suasana Rutan Balikpapan yang penuh keterbatasan, terdapat perubahan yang menyentuh hati di Rutan Balikpapan. Seorang warga binaan berinisial NK mengalami transformasi hidup yang luar biasa dengan

memeluk agama Islam yang didampingi oleh Petugas Rutan Balikpapan. Senin (06/05/2024)

Kisah ia menemukan tujuan hidup baru dan kedamaian dalam pelukan agama yang baru saja ia anut. berikutnya juga diadakan kegiatan pengajian yang diinisiasi oleh petugas Rutan Balikpapan, Samidi, turut menjadi sarana bagi para narapidana yang baru saja memeluk Islam untuk memperdalam pengetahuan agama dan memperkokoh iman mereka.

Selain mendapatkan hidayah, ia juga mendapat bimbingan dari Petugas Rutan Balikpapan yang membimbing dia dalam memahami ajaran-ajaran Islam dan memberikan dorongan moral yang sangat dibutuhkan dalam proses perubahan ini. Pengajian yang diadakan secara rutin memberikan kesempatan bagi narapidana yang baru saja memeluk Islam untuk bertanya dan berdiskusi tentang agama, serta memperoleh pemahaman yang lebih dalam tentang nilai-nilai spiritual yang terkandung dalam Islam.

Agus Salim, selaku Kepala Rutan Balikpapan, memberikan tanggapannya terhadap kegiatan ini. "Saya yakin bahwa perubahan ini bukan hanya berdampak positif bagi para warga binaan secara pribadi, tetapi juga bagi lingkungan di sekitar mereka. Dengan memelihara nilai-nilai spiritual dan moral, mereka akan mampu menjalani kehidupan yang lebih bermakna dan bertanggung jawab setelah bebas nanti dari Rutan Balikpapan". Agus Salim juga menegaskan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan pengajian dan pembinaan spiritual di dalam Rutan Balikpapan sebagai bagian dari upaya rehabilitasi dan pembinaan warga binaan menuju kehidupan yang lebih baik di masyarakat setelah bebas.

.